

E.U. analiza problema de indocumentados

Washington, abril 29. (AP). Una propuesta para una política sobre el problema de los indocumentados que está siendo estudiada por el gobierno norteamericano es un esfuerzo "bien intencionado, pero inadecuado" para enfrentarlo, dijo hoy el representante Edward Rybal.

La propuesta, enviada a la Casa Blanca por un grupo de miembros del gabinete, incluye penas civiles más bien que criminales para los que empleen a sabiendas a indocumentados y una amnistía para parte de los cuatro a doce millones de indocumentados que se cree

que hay en Estados Unidos. Rybal, representante por California, y el representante neoyorquino Herman Badillo, líderes del grupo hispano de la Cámara, recibieron una explicación sobre la propuesta a comienzos de la semana. Enviaron hoy una carta al presidente Jimmy Carter, pidiéndole que se reuniera con ellos antes de adoptar una decisión definitiva sobre qué debería proponerse al Congreso.

Rybal y un experto gubernamental dijeron que la idea de una cédula de ciudadanía ha sido eliminada. El secretario del Trabajo

Pasa a la página 42

Gobierno ordena cierre de la Universidad de Oaxaca

México, abril 29. (UPI). La Universidad Benito Juárez de Oaxaca, fue clausurada hoy después que soldados la tomaron por asalto, pereciendo un estudiante. El ministro de Gobernación, Jesús Reyes Heróles, anunció ayer la decisión de clausurar la casa de estudios, después de entrevistarse con el gobernador del Estado sureño de Oaxaca, general Eliseo Jiménez Ruiz. "Pensamos que la solución es suspender las clases para evitar la fricción, la intervención del ejército y que este centro universitario se convierta en un campo de batalla", manifestó Reyes Heróles.

El domingo pasado tropas y policías irrumpieron en los edificios de la Universidad, en un intento por poner fin a la violencia provocada por dos grupos de universitarios que apoyan a distintos candidatos a rectores.

El estudiante de arquitectura, Roberto Antonio Rueda Bautista resultó muerto en el asalto y más de una docena de personas resultaron heridas.

Desafián prohibición de celebrar 1º de Mayo en España

Madrid, abril 29. (UPI). Los sindicatos obreros dijeron hoy que van a desafiar la prohibición oficial de celebrar manifestaciones el primero de mayo, Día del Trabajo y que llevarán adelante sus planes de organizar grandes concentraciones en 40 ciudades esperando atraer a seis millones de personas. El gobierno prohibió ayer todas las concentraciones al aire libre. No dio motivos por la inesperada medida, pero fuentes políticas expresaron que aparentemente las autoridades temen una reacción del ejército, el que este mes protestó públicamente por la legalización del Partido Comunista.

La prohibición fue dictada ayer en momentos en que los principales sindicatos obreros españoles, incluyendo a las comisiones de trabajadores dominada por los comunistas, solicitaron oficialmente su legalización bajo una nueva ley que otorga la libertad de formar sindicatos.

Bajo el régimen del generalísimo Francisco Franco, el único cuerpo legal con apariencia gremial era el llamado Sindicatos, una organización controlada por el gobierno que agrupaba tanto a los obreros como a los empleados. Bajo ese sistema, la libertad de negociar era prácticamente imposible.

Un vocero de los tres principales sindicatos.

Pasa a la página 38

Fallece ex jefe de Estado Mayor de España, Vallespin

Madrid, abril (AP). El teniente

Pasa a la página 38



PODRIAN DEPORTAR. Abril 29, (AP). Foto de archivo de Andrija Artukovic, presunto criminal de guerra nazi, a quien podrían deportar de los Estados Unidos.



SUAREZ Y CARTER. Washington, abril 29 (AP). El presidente James Carter y el primer ministro Adolfo Suárez, sonríen tras haberse reunido hoy, en la Casa Blanca.

Pinochet anuncia aumentos de salarios para empleados

Santiago, Chile, abril 29. (AP). (Por Eduardo Gallegos). El presidente Augusto Pinochet anunció anoche aumentos salariales para los empleados fiscales junto a una serie de medidas que tendrán "claro efecto incentivador" para la economía del país. En un discurso por radio y televisión destacó que hacia fines de 1975 "que fue el año más duro que debió enfrentar la economía chilena".

Se inició una reactivación débil, que poco a poco se fue fortaleciendo a contar del segundo semestre de 1976. De la situación de la Balanza de Pagos dijo que es "óptima y las exportaciones no tradicionales continúan creciendo a un ritmo francamente sorprendente".

Pinochet señaló que por todas las razones enunciadas daba un segundo paso en la nueva fase de consolidación y aceleración del desarrollo económico del país.

Entre las medidas anunciadas figuran las siguientes:

— "Para incentivar la moderación en las políticas de precios que seguirán los empresarios, adelantará para el primero de mayo la rebaja arancelaria que estaba contemplada por fines de junio.

— Aumento del cuatro por ciento

Pasa a la página 55

Noticias de relieve sobre el mercado de divisas y oro

(Noticias de relieve sobre el mercado de divisas y oro, para la semana que finaliza el 29 de abril de 1977. Acontecimientos sobresalientes: El USdólar perdió considerable terreno frente a las monedas que integran la serpiente monetaria y, por momentos, la tasa USdólar-marco alemán cayó a tanto como 2.3550. La libra inglesa guardó su estabilidad.

USdólar

Marco alemán

A principios de la semana el USdólar se vio presionado por la revisada tasa inflacionaria estimada para 1977 en los EE.UU., la cual ascendió en un 1.4 por ciento. Esta unidad monetaria perdió un mayor terreno el miércoles cuando se publicó la sin precedente cifra del déficit comercial de 2.39 mil millones de USdólares.

Unidad de iglesias católica y anglicana proclaman líderes

Ciudad del Vaticano, abril 29. (UPI). El Papa Paulo VI y el arzobispo de Canterbury, Donald Coggan, condujeron hoy un servicio ecuménico en la Capilla Sixtina, intercambiaron un abrazo y un ósculo de paz, y emitieron un llamado para la realización de progresos hacia la unidad de las iglesias católica y anglicana. Con el oficio ecuménico terminó la visita del doctor Coggan, el tercer arzobispo de Canterbury que visita a un Papa desde 1960.

Antes de eso, los jefes de ambas iglesias no se habían reunido desde hacía casi 450 años.

La declaración conjunta suscrita por el Papa y el arzobispo después del servicio, dice que mientras que se han hecho progresos hacia la unidad de los católicos y los anglicanos, "perduraron serios obstáculos, tanto de pasado como de reciente origen".

El servicio de la capilla sixtina —descrito como una liturgia de plegaria común— duró 55 minutos y fue leído en latín y en inglés. El doctor Goggan y el Sumo Pontífice se sentaron a ambos lados del altar de la capilla sixtina bajo el gran fresco de Miguel Ángel, el Juicio Final. Unas 750 personas, incluidos 31 cardenales católicos y un número igual de prelados anglicanos, asistieron al servicio.



COMPRAN ARROZ. Vietnam, abril 29 (AP). Numerosas personas se aglomeran en una tienda para comprar arroz en Hanoi. La comida es escasa y hay poca variedad, a los dos años de terminada la guerra.